



Datum: 15. Mai 2018
Von: 19.30 Uhr bis Uhr 22.30 Uhr
Ort: Pfarrheim
TeilnehmerInnen: Pf. Franz Lindorfer, Ida Ecker, Elke Ehrenguber, Maria Grabner, Franz Höglinger, Gabi Höglinger, Monika Höglinger, Sabine Höglinger, Christine Kneidinger, Wilfried Langer, Antonia Mandl, Judith Moser, Karoline Pröll, Edith Reiter, Jutta Schönberger, Alexandra Stöbich, Martin Stöbich, Helene Wiederseder, Andrea Weidenholzer
Entschuldigt: Helene Öller-Eibl, Eva Katzinger
Protokollführung: Franz Höglinger

1.) Begrüßung und Besinnung

Begrüßung durch Pf. Franz und Wilfried
Gebet und Lied als Einstimmung (Karoline).

2.) Genehmigung der Tagesordnung

... ist ok...

3.) Dringendes/Unvorhergesehenes ;-)

Danke an

Sabine Höglinger für die vielen Jahre als **Spiegel Treffpunktleiterin**.

Nachfolgerinnen sind Andrea Leitner und Karin Wögerbauer.

Danke an

Wilfried Langer für zahlreiche Jahre als **Leiter des FA Ehe und Familie**. Sylvia Stöbich hat die Leitung übernommen.

Euch beiden ein herzliches DANKE für eure langjährige Arbeit und euer beherztes Engagement!!!

4.) Protokoll der letzten Sitzung vom 6. 2. 2018

Ad Pfarrblattgestaltung: Das Layoutprogramm wurde nicht angeschafft, auch die Schulung fand nicht statt. Es braucht zuerst eine oder mehrere Personen, die sich um die Gestaltung des Pfarrblattes annehmen.

An alle: Bitte umhören, weitersuchen, überlegen,...!!

Ad KantorInnensuche: Bisher gibt's eine Zusage: Hannes Jetschgo könnte sich diesen Dienst vorstellen.

An alle: Die Suche sollte weitergehen – Bedarf ist noch mehr ...

5.) Themen aus der Klausur:

Friedhofsgestaltung war mehrmals genannt...

Was war damit gemeint???

Diskussion, Frage in die Runde?

Evtl. gestalteter Bereich für „Sternenkinder“?
Frage der Gestaltung eines solchen Platzes?
Gibt es Erfahrungswerte? Vergleichbares? Andere Pfarren?

Bitte jede/r die nächste aufmerksam schauen und recherchieren... Ideen, Infos ..
bitte an Pf. Franz bzw. in der nächsten PGR Sitzung.

Der Platz sollte grundsätzlich nur ein Angebot sein und auf keinen Fall sollte
dadurch eine Erwartungshaltung transportiert werden.

6.) **Bearbeitung der Umweltleitlinien der Diözese Linz**

Aufgrund der Enzyklika „laudato si“ von Papst Franziskus, beschloss die
Bischöfskonferenz in Österreich, das sich jede Diözese Umweltleitlinien erarbeitet.
Beschlossen wurden die vorliegenden Leitlinien vom Pastoralrat, erarbeitet vom
Ausschuss Schöpfungsverantwortung.

Wir besprechen die Leitlinien durch...

Um die praktische Seite der Leitlinien zu beleuchten und das Thema
Schöpfungsverantwortung auch immer wieder ins Gedächtnis zu rufen,
soll es zukünftig **im Pfarrblatt immer wieder kurze Inputs** geben.
Anleihe nehmen evtl. bei Geizhalszeitung der Schuldnerberatung.

7.) **Fahrradsegnung**

Wir wollen evtl. eine Fahrradsegnung initiieren...
Evtl. in Zusammenhang mit der Fahrradprüfung...
Evtl. am Sonntag nach der Fahrradprüfung...
Evtl. im Rahmen einer 10 Uhr Messe...
Evtl. an einem Samstag am Reitplatz...
Evtl. an einem Samstag bei sonst einer Kapelle...
Inkl. Motivation für MessbesucherInnen, TeilnehmerInnen,.. mit dem Rad her zu
fahren.

Grundsätzlich besteht **Einigkeit im PGR, dass es eine Fahrradsegnung geben
soll.**

Details, Termine,... macht eine **Arbeitsgruppe**:
Pf. Franz, Ida Ecker, Antonia Mandl, Andrea Weidenholzer, Monika Höglinger

8.) **LektorInnendienst – Einteilung**

Überlegungen wie sichergestellt werden kann, dass bei Ausfall / Abwesenheit
einer/s Lektorin/s dennoch jemand liest.

Monika Höglinger versucht eine Lösung mit den LektorInnen zu erarbeiten.

Es gibt auch die Möglichkeit bzw. wäre es sogar gut, wenn auch andere als die
„geschulten“ LektorInnen ab und an lesen.
Also nur Mut an alle – auch hier in der Runde!!

9.) **Info aus dem Kindergarten**

Am 18. Mai übersiedelt noch die Krabbelgruppe – dann sind alle wieder in einem

Haus untergebracht.

Danke an den Hausherrn Pf. Franz für deine Gastfreundschaft. War eine schöne Zeit hier ;-)

Herzliche Einladung hier in der Runde für die

Eröffnungsfeier am Sonntag, 7. Oktober, Nachmittags...

gleich Termin eintragen ;-)

10.) Anfrage Erstkommunion

Können wir in Sarleinsbach überlegen ob wir vom Christi Himmelfahrtstag auf einen Sonntag wechseln?

Der Christi Himmelfahrtstag stellt sich für die Familien oft problematisch dar, weil zu Mittag häufig mit der Verwandtschaft usw. Essen gegangen wird und damit die Zeit zur Prozession knapp ist. Zudem erscheint der Tag für die Kinder oft schon lang...

Die Diskussion ist eröffnet... ;-)

11.) Nächster Termin:

9. Okt. 19.30 Uhr (eh wie in der letzten Sitzung bereits vereinbart).

Protokoll: Judith Moser